



GIRBAU

LAUNDRY EQUIPMENT



DOGS TRUST



CENTRO DE ADOPCIÓN DE PERROS CON EFICIENCIA ENERGÉTICA

El centro situado cerca de Shrewsbury en Shropshire dispone de cuatro lavadoras y cuatro secadoras Girbau para el lavado de la ropa de cama y la ropa veterinaria de hasta 140 perros.

El centro se ha diseñado para ser neutro en carbono. Las innovadoras características de construcción basadas en la eficiencia energética han reducido el consumo de energía al 50 por ciento en comparación con los establecimientos tradicionales.

Construido siguiendo los principios del Passivhaus para asegurar su sostenibilidad en cuanto a los requerimientos energéticos, el centro utiliza combustibles ecológicos para calentar y ha obtenido una calificación A+ en eficiencia energética según la Normativa de edificios del Reino Unido.

Las máquinas Girbau son fiables y están respaldadas por un buen servicio técnico. Tienen una buena relación calidad-precio en comparación con otros fabricantes".

Las lavadoras Girbau incluyen el modelo HS-6008, que dispone de la más alta calificación de eficiencia energética que concede el organismo estadounidense Energystar, y una lavadora más grande modelo HS-6013. Ambas se utilizan básicamente para lavar ropa de cama y mantas. Las secadoras son de gas del modelo Pro Series II de Girbau con eficiencia energética.

"La alta velocidad de centrifugado de las lavadoras Girbau reduce considerablemente la humedad de la ropa canina, disminuyendo los ciclos de secado, ahorrando tiempo y energía." dice Louise Campbell, directora de Dogs Trust Shrewsbury.





Todos los perros del centro se sacan a pasear diariamente por un terreno de 30 acres y tienen acceso a siete zonas con arena para hacer ejercicio diario y jugar. Inevitablemente la ropa de cama puede ensuciarse y esto requiere un lavado frecuente para mantenerla confortable e higiénica.

El centro de adopción dispone de cuatro lavadoras y secadoras instaladas en edificios separados. Uno de ellos se dedica a las necesidades más específicas de un centro veterinario y, además de sábanas, también lava la ropa quirúrgica y la ropa de cama veterinaria.

"La alta velocidad de centrifugado de las lavadoras Girbau reduce considerablemente la humedad de la ropa canina, disminuyendo los ciclos de secado, ahorrando tiempo y energía."

DOGS TRUST ESCOGIÓ A GIRBAU UK POR:

- Fiabilidad demostrada
- Respuesta rápida del servicio técnico
- Lavadoras de alta velocidad de centrifugado que reducen los tiempos de secado
- Máquinas con una buena relación calidad-precio

"Aquí la higiene es muy importante, especialmente para los nuevos ingresos y la zona veterinaria," añade Louise Campbell. "Nuestras cuatro mini lavanderías separadas aseguran que no hay riesgo de contaminación cruzada entre una parte a otra del centro."

Todas las lavadoras y secadoras de cada centro se utilizan constantemente cada día. Nos interesa reducir al mínimo los tiempos muertos, en consecuencia la fiabilidad de las máquinas es extremadamente importante. El centro de adopción tiene un acuerdo de asistencia técnica que asegura que un técnico de Girbau UK responderá el mismo día en caso de necesidad de mantenimiento o reparación.

"Los técnicos de Girbau responden muy rápido y siempre llevan consigo los repuestos que necesitan. Esto les permite realizar la reparación al momento, lo que es muy importante para nosotros," comenta Campbell.

Paul Wass, director de proyecto de Dogs Trust confirma las razones por las que esta organización benéfica escogió Girbau UK: "Las máquinas Girbau son fiables y están respaldadas por un buen servicio técnico. Tienen una buena relación calidad-precio en comparación con otros fabricantes".